

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F. se mantiene en los primeros puestos al vencer al Villanueva

En Segunda Andaluza el cuadro prieguense debuta con una derrota en casa

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 30 de septiembre de 2019 - 14:53



Una jornada más el Priego C.F. se mantiene en la tercera plaza de la tabla, empatado a siete puntos con Montilla, Lucecor y Peña Los Leones, tras imponerse a domicilio al Atlético Villanueva.

Los prieguenses lograron tres valiosos puntos al vencer su encuentro liguero por la mínima, afianzándose en los primeros puestos de la

De cara a la próxima jornada, los de Priego recibirán en casa al Villa del Río, que viene

cl

de empatar sin goles en su feudo ante el Almodóvar.

SEGUNDA ANDALUZA

Peor fueron las cosas para el equipo de Segunda Andaluza, que debutaba en la competición liguera en casa, recibiendo al Posadas.

Los locales no pudieron sumar ante un Posadas que se llevó los tres puntos de la Ciudad Deportiva "Carlos Machado", al imponerse por 1-3. Resultado que deja a los prieguenses en la novena plaza a la espera de rendir visita la próxima jornada a La Victoria.